



СВИДЕТЕЛЬСТВО  
О ПРИЗНАНИИ ИСПЫТАТЕЛЬНОЙ ЛАБОРАТОРИИ  
RECOGNITION CERTIFICATE  
OF TESTING LABORATORY

Настоящим удостоверяется, что  
This is to certify that

ООО "ДНИИМФ-ВОСТОЧНЫЙ", Россия, 692941, Приморский край, г. Находка,  
микрорайон Врангель, ул. Внутриворотная, д.23/10, этаж 1, ИНН 2508126977.  
DNIIMF-VOSTOCHNY Co Ltd, 23/10 - floor 1, Vnutriportovaya str., Vrangel District,  
Primorsky Region, Russia, 692941, TIN 2508126977.

имеет техническую компетенцию в соответствии с требованиями Российского морского регистра судоходства в отношении проведения испытаний в области признания, указанной в Приложении.  
is technically competent under the requirements of Russian Maritime Register of Shipping to carry out testing in the field in which it is recognized as detailed in the Annex.

*Международный кодекс морской перевозки навалочных грузов; Резолюции ИМО MSC.354(92), MSC.426(98); Стандарты, перечисленные в Паспорте лаборатории; Правила технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.*

*International Maritime Solid Bulk Cargoes Code; IMO Resolutions MSC.354(92), MSC.426(98); The standards listed in the Passport of the Laboratory; Rules for Technical Supervision During Construction of Ships and Manufacture of Materials and Products for Ships.*

Акт освидетельствования № 18.80282.171 от 24.12.2018  
Survey Report No. of

Настоящее Свидетельство действительно до 24.12.2023  
The present Certificate is valid until

при условии подтверждения через каждые 12 месяца(ев).  
subject to confirmation each month(s).

Настоящее Свидетельство о признании теряет силу в случаях, установленных в Правилах технического наблюдения за постройкой судов и изготовлением материалов и изделий для судов.

This Recognition Certificate becomes invalid in cases stipulated in Rules for the Technical Supervision during Construction of Ships and Manufacture of Shipboard Materials and Products.

Дата выдачи 24.12.2018 № 18.80283.171  
Date of issue

Российский морской регистр судоходства  
Russian Maritime Register of Shipping

М.П. (подпись)  
L.S. (signature)

Чураев А.В.

( фамилия, инициалы )  
name

